

stupa - info

4

13.6.78

Studentenschaft der THD

- P A R L A M E N T S P R Ä S I D I U M -

Am 23.5. fand eine Gesamt-VV der THD statt, die unter dem Thema "Anpassung des Landeshochschulgesetzes" stand.

Ein Bericht des ASTA über den aktuellen Stand der Anpassung (einige Stichpunkte : Regelstudienzeit, Ordnungsrecht, Verfasste Studentenschaft; die Anpassung der Landeshochschulgesetze an das HRG sowie das HRG selbst wird nach wie vor von den Studenten abgelehnt) folgten Informationen zu den geplanten Aktionen gegen die Anpassung.

Die Berichte aus den Fachschaften zeigten eine überwiegend positive Einschätzung des Fußmarsches, da dadurch ein direkteres Ansprechen der Bevölkerung möglich sei als z.B. durch eine Demo.

In den meisten Fachschaften wird über Studienreform (speziell Orientierungsbereich) gearbeitet, fast überall sind Studienverschärfungen die Regel.

Da die Vollversammlung vor Eintritt in die Abstimmung über die vorgelegten Resolutionen beschlußunfähig waren, hatte die Abstimmung lediglich empfehlenden Charakter:

Die Resolution der Liste "Streikaufbau" wurde abgelehnt, eine alternative Abstimmung über die Resolutionen des ASTA und des MSB ergab eine knappe Mehrheit für die letztere.

Am gleichen Abend fand die dritte Sitzung des Studentenparlaments im Sommersemester 78 statt. Nach der Genehmigung des Protokolls und der Tagesordnung wurde beschlossen, den ASTA aufzufordern in Zusammenarbeit mit den Fachschaften bis Anfang Wintersemester 78/79 eine WUB über Studienverschärfungen herauszugeben.

In Bezug auf einen Beschluß des STUPA vom 11.5.78, die Relegation eines Kommilitonen von der Ludwig-Maximilians-Universität in München zu verurteilen, stellte Hauck (RCDS) den Antrag, die Relegation als rechtmäßig zu werten. Dieser Antrag wurde abgelehnt.

Angenommen wurde ein Antrag, anläßlich der STUPA-Wahlen vom 19.-22.6. eine Podiumsdiskussion mit je einem Listenvertreter durchzuführen.

Zur Information:

Die Podiumsdiskussion findet am Mittwoch, den 14.6.78 um 18.00 Uhr in Raum 11/123 statt.

Im Anschluß daran bestätigte das STUPA den Wahltermin. Nach einer Diskussion über die in der Vollversammlung vom Vormittag alternative abgestimmten Resolutionen des ASTA und MSB wurden beide in getrennter Abstimmung auch nach verschiedenen Änderungsanträgen abgelehnt.

Die nächste STUPA-Sitzung findet am Donnerstag, den 15.6.78 um 18.00 Uhr in Raum 11/123 statt.

Wichtigster Tagesordnungspunkt ist die Wahl des Ältestenrats.